

El CIPFP Valle de Elda sigue creciendo y mejorando

13/09/2024



Imagen de la nueva clase del centro | Nando Verdú.

El Centro de Formación Profesional Valle de Elda sigue avanzando y en este inicio de curso ha presentado una nueva aula polivalente para más de 120 alumnos. Este espacio se ha ubicado en la zona del gimnasio, el cual se ha dividido en dos para seguir acogiendo su utilidad inicial. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado por la concejala de Educación, **María Gisbert**, ha acudido esta mañana a las instalaciones.

Alfaro ha señalado que este centro es "un buque insignia" de la educación de Elda gracias a la gran oferta de Formación Profesional. Alfaro ha aprovechado para recordar que en nuestra ciudad habrá más de 10.000 matriculados en los diversos centros, "lo que demuestra

la apuesta por la educación pública".

El Ayuntamiento seguirá apoyando los centros, así lo ha confirmado el alcalde, destacando que Elda "**cuenta con una oferta formativa amplia, lo cual, junto con la calidad son pilares fundamentales para el gobierno local. Es una apuesta que desde que accedimos al gobierno de Elda nos ha permitido impulsar políticas para dotar a la ciudad de los mejores recursos educativos**".

El director del centro, **Cristóbal Melgarejo**, ha indicado que este curso "es importante para la FP porque entra en vigor una nueva ley de FP para que haya formación dual,

prácticas en empresas durante toda la formación, lo que es muy positivo”.

También ha dado a conocer que el centro está instalando placas fotovoltaicas para autoabastecerse gracias a una subvención de la Generalitat Valenciana.

Ahora tienen cerca de 1.200 alumnos y todavía quedan algunas plazas en diferentes ciclos, por si la población está interesada.

